
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiai

CT-SA CÂMARA TÉCNICA DE SANEAMENTO DO COMITÊ PCJ

 Ata da 5.ª Reunião Ordinária da CT-SA - 05/05/2004 - 9h00min.
Mairiporã - SP

Membros presentes
SORIDEMA Emerson Marçal Jr. (T);

ABCON Gilson L. Merli (T);
UNICAMP Denis Miguel Roston (T);
SABESP Piza (T);
ASSEMAE Cloe de A. Nascimento (S);
Sind. Rural Limeira João Ap. Santa Rosa (T);
SEMAE Piracicaba Vivaldo S. Oliveira (T);
P.M RIO CLARO Eng. Antonio Cardoso (T)
Sind. Eng. Piracicaba Walter Antonio Becari (T);
Sec. Saúde DIR XV Marcos César Prado (S)
P.M. Mairiporã Ana Maria Souza Pereira (T);
P.M. de Piracicaba Antonio Carlos Ferreira (T)
Águas de Limeira Marcia (S)
Séc. Saúde DIR XV Nádia Martorini (S)

Membros Ausentes com justificativa
ANA Maria Cristina de Sá (S);

Membros Ausentes sem justificativa
IGAM
UNESP - Rio Claro
DAAE – Rio Claro
CETESB
CIESP SANTA BÁRBARA
DAE SUMARÉ
IGAM – MG
P.M. MORUMGABA
P.M. DE SÃO PEDRO
PUC CAMPINAS
SEESP – CAMPINAS
ESALQ
UNESP
PUC/ Campinas

(T) - Titular         (S) Suplente           (R) Representante

1.Convocação:  A convocação da reunião foi enviada aos
presentes por meio de mensagem eletrônica. 2. Abertura
da 5ª Reunião Ordinária:  A abertura da reunião foi
realizada pela Sra Ana Maria Souza Pereira. A mesma
palestrou sobre diversos temas ambientais da município
de Mairiporã finalizando sobre a problemática do sistema
de aprovação de loteamentos e da problemática da

execução de loteamentos clandestinos. 3. Leitura e
aprovação da Ata da 4ª Reunião Ordinária: A seguir
foi informado pelo eng° Emerson Marçal que havia
quorum para votação da Ata da 4ª Reunião Ordinária da
CT-SA, realizada em Limeira. A mesma foi lida para
ciência de todos, colocada em votação e aprovada por
unanimidade, com as seguintes alterações: 1. deve-se
colocar em todas as ATAS os membros ausentes sem
justificativa. 4. Informe aos membros da CT – SA para
acompanhar o Plano de Bacias: Foi informado aos
participantes que os nomes do Eng. Celso Figueiredo foi
enviado como representante desta câmara no grupo do
Plano de Bacias. Foi ainda indicado que o Eng. Piza
(SABESP) e a Sra. Ana Maria (Mairiporã) entrassem na
equipe pela CT – SA representando o Estado e os
Municípios respectivamente, no entanto ainda não havia
confirmação da permissão de 3 participantes. 5.
Substituição de Entidades: Foi pedido na última reunião
que fosse apresentada para câmara técnica de saneamento
as entidades que não tem comparecido nas reuniões. 6.
Plano de Micro Bacias: O Eng. Cardoso do DAAE de
Rio Claro salientou a importância da formação de grupos
por sub-bacias para levantamento de dados e se
comprometeu a esta colaborando com dados se um grupo
for formado na bacia do rio Corumbataí. 8. Mudança do
calendário das próximas reuniões: Foi decidido por
unanimidade a manutenção das datas para as próximas
reuniões. 9. Loteamentos: O Eng. Piza da SABESP
levantou a problemática dos problemas existentes na
instalação de loteamentos sem planejamento. Alguns
problemas foram salientados, entre eles: construção de
muitas ETEs compactas dificultando a operação por parte
do governo municipal, possibilidade de pagamento em
dinheiro para o Governo ao invés da construção de ETEs
compactas, abertura de excesso de poços ou de captações
de água, construção de muitos loteamentos clandestinos,
déficit populacioanal entre outros. Ficou definido que os
participantes iriam estudar melhor a problemática para
que se faça um documento com manifestações desta
câmara técnica. O Eng. Becari fez uma proposta de esta
câmara técnica estar fazendo uma carta de manifesto aos
prefeitos pedindo mais planejamento. Já o Eng. Cardoso
pediu a descentralização do Graprohab. 10.
Encerramento: Foi passada a palavra aos presentes e não
havendo nenhuma manifestação, foi dada por encerrada a
reunião.

Emerson Marçal Jr. Coordenador da CT-SA.


